

**ニッケイ新聞**  
JORNAL NIKKEY SHIMBUN

DIRETOR PRESIDENTE  
RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL  
Aldo Shiguti, MTB 36.982

Rua da Glória, 332 - Liberdade  
CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Brasil  
Tel (11) 3340-6060 | www.nikkeishimbun.jp

# PECの一部前倒し制定で

## 事前約束を議長が破った?

8日、ブレカトリオ(裁判所から支払いを命じられた賠償金など)の支払い方法に関する憲法補正法案(通称、ブレカトリオのPEC)が下院で再審議される前に分割され、上下両院が共に承認した部分だけが8日に分割発効となった。それをめぐり、上院でシモネ・テベト議長(民主運動・MDB)とロドリゴ・パシエコ上院議長(社会民主党・PSD)が激しい口論を繰り広げた。両者ともに大統領選への出馬が有力視されるだけに話題を呼んだ。8、9日付付伯字紙、サイトが報じている。

### 両者ともに大統領選候補



Promulgação da PEC dos Precatórios tem bate-boca entre Simone Tebet e Pacheco (vídeo)

テベト議長とパシエコ議長 (Twitter)

テベト議長とパシエコ議長の議論の伏線は7日、同議長がアルトゥール・リラ下院議長(進歩党・PP)と話し合い、上院が修正を加えた後のブレカトリオのPECを分割し、上院では修正しなかった部分を含めて発効させることを決めたことだ。二人の口論は、両院が共に承認した形となった部分に合同本会議の場で決定、発効しようとしたときに起きている。

同PECは11月に下院で承認された後、上院で審議されたが、この際、下院で承認した法案に修正が加えられたため、下院審議しなおす必要が生じた。だが、全体を再審議している。連邦政府が11月に発足させた新社会保障プログラム「アウシリオ・ブラジル」の支給額を12月1日から、ボルソナロ大統領が公言していた平均4000レアルに引き上げるのには間に合わないため、一部分だけでも正式に制定し、発効させることにした。

上下両院の議長たちは2日以降、繰り返し同じPECの審議のあり方について話し合ってきたが、7日は上院で修正部分が入らなかった部分に両院が承認した部分から、8日に正式に制定し、発効させることにした。このうち、歳出上限額を算出するためのインフレ率の算定期間の見直しに関する部分と、地方自治体に対する国の負債を分割払いすることに関する部分が発効することになったが、その場で、テベト議長はパシエコ議長に食ってかかった。

同議長は「あなたは私たちが政敵リーダーたち

に對し、下院での再審議は分割案ではなく、一括で行う約束したのに、それを破った」として批判した。これに對し、パシエコ議長は「そのような約束をした覚えはない」と反論し、「私はただブレカトリオをうまくまとめた(MP)を出した際、支給額をそれまでのブラジル・ボウサ・ファミリアの約2倍の平均4000レアルと豪語していた。だが、11月の時点ではまだ審議中で、資金が確保できなかったため、アウシリオ・ブラジルは平均2200レアルでスタート。これを4000レアルに引き上げるには是非でも同PECを承認する必要がある。連邦政府は12月の12月1日から4000レアルの支給額を願っており、PECの一部の前倒し制定が必要だったから。こうして、歳出上限額を算出するためのインフレ率の算定期間の見直しに関する部分と、地方自治体に対する国の負債を分割払いすることに関する部分が発効することになったが、その場で、テベト議長はパシエコ議長に食ってかかった。

最高裁第1小法廷は8日、全国規模のトラックデモの実施を煽って逮捕されたトラック運転手、セー・トロウコ(本名マルコス・アントニオ・ペレイラ・ゴメス)容疑者の勾留延長を決めた。9日付付伯字紙が報じている。

トロウコ容疑者は今年9月、同日7日の独立記念日に全国規模の反最高裁、反民主主義のトラックデモを煽たとして、最高裁長も、PSDからの大統領選出馬が有力視されている。この観点から、注目を集めた。

最高裁は8日、全国規模のトラックデモの実施を煽って逮捕されたトラック運転手、セー・トロウコ(本名マルコス・アントニオ・ペレイラ・ゴメス)容疑者の勾留延長を決めた。9日付付伯字紙が報じている。

トロウコ容疑者は今年9月、同日7日の独立記念日に全国規模の反最高裁、反民主主義のトラックデモを煽たとして、最高裁長も、PSDからの大統領選出馬が有力視されている。この観点から、注目を集めた。

トロウコ容疑者は今年9月、同日7日の独立記念日に全国規模の反最高裁、反民主主義のトラックデモを煽たとして、最高裁長も、PSDからの大統領選出馬が有力視されている。この観点から、注目を集めた。

トロウコ容疑者は今年9月、同日7日の独立記念日に全国規模の反最高裁、反民主主義のトラックデモを煽たとして、最高裁長も、PSDからの大統領選出馬が有力視されている。この観点から、注目を集めた。

トロウコ容疑者は今年9月、同日7日の独立記念日に全国規模の反最高裁、反民主主義のトラックデモを煽たとして、最高裁長も、PSDからの大統領選出馬が有力視されている。この観点から、注目を集めた。

# 接種証明の提示義務11日から

## 入国規制で連邦政府が譲歩

【既報関連】連邦政府が9日付官報に、11日以降、空港での入国者への接種証明の提示義務を課すことと、PCR検査を課すこととを併せて発表している。この発表は、11日からの入国者への接種証明の提示義務を課すことと、PCR検査を課すこととを併せて発表している。この発表は、11日からの入国者への接種証明の提示義務を課すことと、PCR検査を課すこととを併せて発表している。

この発表は、11日からの入国者への接種証明の提示義務を課すことと、PCR検査を課すこととを併せて発表している。この発表は、11日からの入国者への接種証明の提示義務を課すことと、PCR検査を課すこととを併せて発表している。



11日から新たな入国規制を適用と報じる9日付アジア・ブラジルの記事の一部

### 3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

3空港に接種用ポスト設置

### Selic 2回連続の1.5P引き上げ

### トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

トロウコ容疑者の勾留延長

### 東西南北

東西南北

東西南北

東西南北

東西南北

東西南北

東西南北

Em comemoração aos seus 80 anos a Sakura apresenta o novo **Shoyu Sakura Kin**

• Livre de glúten  
グルテン不使用

• Grãos não transgênicos  
遺伝子組換え大豆不使用

• 9 meses de processo de fermentação 100% natural  
9ヶ月間100%自然発酵技術

Sakura Alimentos



# 5人に1人が海賊版購入

## 大半は犯罪行為との認識あるも

リオ州商業連盟調査分析研究所(IFECR)が6日、同州での1年間に海賊版を購入した人は、成人人口の20.5% (約290万人)に及んだと発表した。同日付アジェンシア・ブラジルなどが報じた。

IFECRの調査によると、ゴメス理事によると、この1年間に海賊版を購入した人は、バンドミックス前の2019年の330万人に近いという。昨年は120万人だった。

1月に行った調査によると、1回の海賊版購入経費は平均73.55レアルで、2019年の62.8レアルを上回った。2020年の94.4レアルは下回った。

また、海賊版の作成や購入は犯罪行為だと知っている人は93.6%、海賊版を購入すると州の経済に悪影響を及ぼすと答えた人は65.5%だった。また、71.9%は海賊版の購入を続ける気

はないと答えているが、購入を続けるという人は3割に近い。

また、47.6%は海賊版の消費は暴力行為や犯罪の増加を招くと考え、不法商品市場が健康面や経済面に与える悪影響について警告するため、キャンペーンを行って欲しいと答えた人も46.4%いた。また、キャンペーンは行政側が行うべきは29.2%、工業界が行うべきは24%、小売店が行うべきは22.5%だった。

海賊版が最も多いのは電子機器の28.6%で、衣類18.8%、靴や靴17.1%と続いた。メガネの品物は、メカ15.1%、玩具9.4%、時計9%、香水7.8%、スポーツ用品4.1%、タバコ2.4%などがあった。

ネットからの不法なダウンロードも多く、映画16.3%、コンピュータ用プログラム15.9%、音楽10.6%と続いた。

海賊版を購入している人は、不正利用も8.6%あった。

海賊版を利用しての理由は、値段が安いのが75.9%、希望する品が容易に手に入るが15.9%、使い捨てだから品質不問が11.8%、オリジナル製品より先に市場に出回っているも10.2%あった。

過去12カ月間に海賊版を購入、利用した人が報告したと同日付アジェンシア・ブラジルによると、不満が生じた理由は品質が悪いが86.2%だった。保証がないのは27.6%、交換できないのは13.2%、盗品だった事がわかったのは4.6%で、海賊版の品質は4.6%で健康を損ねたも1.3%あった。

オリジナル商品が高

いのは税金が高いからと答えている人は5.6%おり、海賊版撲滅の鍵は減税7.9%、教育52.8%、海賊版によって生じる損失について認識化46.8%、雇

用43.8%、より厳格な法の整備22.5%、警察の連携12.7%と続いた。

コロナ禍で増えたオンライン販売で海賊版の売

69.3%おり、43.1%は海賊版をオンラインで購入したと答えているが、安全性を確認してから購入していると答えた人も91.8%いた。(8日付掲載)

## 依然深刻な工業界の原材料不足

### 68%の企業が調達困難と回答

全国工業連合(CNI)が2日、工業界の原材料不足は依然として深刻で、10月の場合、鉱業と建設業では平均で68%の企業が原材料の調達に困難と答えていると報告した。同日付アジェンシア・ブラジルなどが報じた。

この数字は2月に行った調査での73%よりは小さいが、多くの会社は原材料の調達が正常化するのには来年の4月以降と答えている事もわかったという。

製造業では25部門中

の経費高騰、高価格コンテナの品質の悪さが原因で生じた問題もある。一部の国では現地のサプライヤー開発などによって問題を解決しようとしているが、この問題は思い立ったら即座に解決できないという類のものではないし、解決には時間とコストがかかる。

建設業界は2月、10月に問題がより深刻化しており、建築資材や原材料の調達が困難だと言った。企業は72%から75%に増えた。

同業界では、状況が正常化する時期に関する見通しも他の業界より否定的で、88%が原材料の調達が正常化するのには22年と答えている。また、

# 聖市 寄付減少で食料確保困難に

## 食料品セットや弁当に長蛇の列

新型コロナウイルスのワクチン接種が進み、経済活動も回復し始めたが、その一方で、貧困家庭への寄付などは減っており、聖市のスラム街では基礎食料品セットや弁当などの配布を待つ人達が早い時間から長蛇の列を作っている。3日付G1サイトなどが報じた。

聖市南部のスラム街パライソポリスは、その一例だ。同スラム街では3日付の朝も、基礎食料品セットや弁当を待つ人の列ができて、水道代や電気代、薬代を払うとほとんど金が残らないため、

何度か泣きそうに思っている。何度泣きそうに思っているのかとシルヴァ氏は語る。

この日、スラムに届いた寄付の基礎食料品セットは1千組で、二人共受け取る事ができた。だが、ボランティア達が寄付の食材などを準備するのには1日かかるとシルヴァ氏は語る。

北東部に住んでいる頃はマンジョッカ(キヤッサ)の粉に水を混ぜただけという食事をしていた。今は1日に1万食が提供されていたのに、現在は1千食に満たないため、もらいたくてももらえない人が続出する事だという。

ゴメス氏は、「豆の煮物と肉、野菜にご飯という弁当には、食べ物と共に、たくさんの愛情とた

た、正常化は23年と答えている企業も9%あり、海外での原材料へのアクセスに困難ありと答えた企業が80%に上っている。(4日付掲載)

## 依然深刻な工業界の原材料不足

### 68%の企業が調達困難と回答

全国工業連合(CNI)が2日、工業界の原材料不足は依然として深刻で、10月の場合、鉱業と建設業では平均で68%の企業が原材料の調達に困難と答えていると報告した。同日付アジェンシア・ブラジルなどが報じた。

この数字は2月に行った調査での73%よりは小さいが、多くの会社は原材料の調達が正常化するのには来年の4月以降と答えている事もわかったという。

製造業では25部門中

の経費高騰、高価格コンテナの品質の悪さが原因で生じた問題もある。一部の国では現地のサプライヤー開発などによって問題を解決しようとしているが、この問題は思い立ったら即座に解決できないという類のものではないし、解決には時間とコストがかかる。

建設業界は2月、10月に問題がより深刻化しており、建築資材や原材料の調達が困難だと言った。企業は72%から75%に増えた。

同業界では、状況が正常化する時期に関する見通しも他の業界より否定的で、88%が原材料の調達が正常化するのには22年と答えている。また、

# 家庭内暴力で苦しむ母救出

## 娘が試験用紙で助けを要請

「助けて! お父さんがお母さんを殴っている。警察を呼んで!」。伯国北部のロライマ州で、13歳の少女がこんなメッセージを試験用紙に残した。家庭内暴力で苦しんでいた母を救出した。同日付G1サイトなどが報じた。

「助けて! お父さんがお母さんを殴っている。警察を呼んで!」。伯国北部のロライマ州で、13歳の少女がこんなメッセージを試験用紙に残した。家庭内暴力で苦しんでいた母を救出した。同日付G1サイトなどが報じた。

でも医師の前で衣服をとる事を拒んだという。同伴担当の警部によると、家庭内暴力が始まったのは一家がまだブラジルに住んでいた時で、まだ1歳か2歳だった長男が殺物納屋に入り込み、ネズミ用の毒を食べて死亡した事だ。「あいつが死んだのはお前のせいだ」とい

「助けて! お父さんがお母さんを殴っている。警察を呼んで!」。伯国北部のロライマ州で、13歳の少女がこんなメッセージを試験用紙に残した。家庭内暴力で苦しんでいた母を救出した。同日付G1サイトなどが報じた。

## 2棟倒壊で男性と幼女死亡

### 不法建築と雨などが原因

ミナス州州都ベロ・オリゾンテ市で7日未明、建物2棟が倒壊し、1歳8カ月の幼女と35歳の男性が死亡する事故が起きた。同日付G1サイトなどが報じた。

事故が起きたのは同市北部のジャケリネ区で、一家10人が暮らしていた3階建てが半壊、その隣にあった建設中の4階建ては全壊した。

死亡したのは1歳8カ月のアントニオ・ネラちゃん、彼女の祖母の連れ合

た、正常化は23年と答えている企業も9%あり、海外での原材料へのアクセスに困難ありと答えた企業が80%に上っている。(4日付掲載)

の経費高騰、高価格コンテナの品質の悪さが原因で生じた問題もある。一部の国では現地のサプライヤー開発などによって問題を解決しようとしているが、この問題は思い立ったら即座に解決できないという類のものではないし、解決には時間とコストがかかる。

建設業界は2月、10月に問題がより深刻化しており、建築資材や原材料の調達が困難だと言った。企業は72%から75%に増えた。

同業界では、状況が正常化する時期に関する見通しも他の業界より否定的で、88%が原材料の調達が正常化するのには22年と答えている。また、

# 黒人容疑者をバイクで連行

## 手錠で車体につないだまま

聖市で11月30日午後3時頃、黒いズボンと黒い靴を履いた黒人青年が、バイクの後部についていくという光景が見られ、その様子を撮影したビデオがSNSで出回った。同日付G1サイトなどが報じた。

1日の報道によると、この青年は18歳で失業中、ジョニー・イタロ・ダ・シルヴァという名前だ。青年は無免許でバイクを運転中、検問を破ったため、警察車両とバイク

た、正常化は23年と答えている企業も9%あり、海外での原材料へのアクセスに困難ありと答えた企業が80%に上っている。(4日付掲載)

## Prédios desabam em BH; bebê de 1 ano e 8 meses e homem morrem

A queda dos edifícios também atingiu outras duas residências, que estavam vazias. Três pessoas ficaram feridas.

Por Júlio César Santos, Jordânia Andrade e Rafaela Mansur, TV Globo e G1 Minas - Belo Horizonte

07/12/2021 02h58 - Atualizado há uma hora

困難ありと答えた企業が80%に上っている。(4日付掲載)

の経費高騰、高価格コンテナの品質の悪さが原因で生じた問題もある。一部の国では現地のサプライヤー開発などによって問題を解決しようとしているが、この問題は思い立ったら即座に解決できないという類のものではないし、解決には時間とコストがかかる。

建設業界は2月、10月に問題がより深刻化しており、建築資材や原材料の調達が困難だと言った。企業は72%から75%に増えた。

同業界では、状況が正常化する時期に関する見通しも他の業界より否定的で、88%が原材料の調達が正常化するのには22年と答えている。また、

# 聖市 寄付減少で食料確保困難に

## 食料品セットや弁当に長蛇の列

新型コロナウイルスのワクチン接種が進み、経済活動も回復し始めたが、その一方で、貧困家庭への寄付などは減っており、聖市のスラム街では基礎食料品セットや弁当などの配布を待つ人達が早い時間から長蛇の列を作っている。3日付G1サイトなどが報じた。

聖市南部のスラム街パライソポリスは、その一例だ。同スラム街では3日付の朝も、基礎食料品セットや弁当を待つ人の列ができて、水道代や電気代、薬代を払うとほとんど金が残らないため、

何度か泣きそうに思っている。何度泣きそうに思っているのかとシルヴァ氏は語る。

この日、スラムに届いた寄付の基礎食料品セットは1千組で、二人共受け取る事ができた。だが、ボランティア達が寄付の食材などを準備するのには1日かかるとシルヴァ氏は語る。

北東部に住んでいる頃はマンジョッカ(キヤッサ)の粉に水を混ぜただけという食事をしていた。今は1日に1万食が提供されていたのに、現在は1千食に満たないため、もらいたくてももらえない人が続出する事だという。

ゴメス氏は、「豆の煮物と肉、野菜にご飯という弁当には、食べ物と共に、たくさんの愛情とた

た、正常化は23年と答えている企業も9%あり、海外での原材料へのアクセスに困難ありと答えた企業が80%に上っている。(4日付掲載)

## 依然深刻な工業界の原材料不足

### 68%の企業が調達困難と回答

全国工業連合(CNI)が2日、工業界の原材料不足は依然として深刻で、10月の場合、鉱業と建設業では平均で68%の企業が原材料の調達に困難と答えていると報告した。同日付アジェンシア・ブラジルなどが報じた。

この数字は2月に行った調査での73%よりは小さいが、多くの会社は原材料の調達が正常化するのには来年の4月以降と答えている事もわかったという。

製造業では25部門中

の経費高騰、高価格コンテナの品質の悪さが原因で生じた問題もある。一部の国では現地のサプライヤー開発などによって問題を解決しようとしているが、この問題は思い立ったら即座に解決できないという類のものではないし、解決には時間とコストがかかる。

建設業界は2月、10月に問題がより深刻化しており、建築資材や原材料の調達が困難だと言った。企業は72%から75%に増えた。

同業界では、状況が正常化する時期に関する見通しも他の業界より否定的で、88%が原材料の調達が正常化するのには22年と答えている。また、

### Com doações em queda, moradores que buscam por cesta básica ou marmita enfrentam filas e longa espera em SP

Em Paraisópolis, na Zona Sul, moradores da comunidade chegam com duas horas de antecedência para conseguir uma marmita e ter a única refeição repositada ao dia. Doações de alimentos caíram 50% na comunidade.

Por Silka Bergamini, SP1 - São Paulo

03/12/2021 14h25 - Atualizado há 4 horas





ピラール ド・スル

日本語学校感染対策

聖州ピラール・ド・スル市にあるピラール・ド・スル日本語学校(武安洋校長)では、新型コロナウイルスのパンデミック前は50人いた生徒が、感染対策によるオンライン授業等の影響で41人まで減少したという。しかし、教師たちの指導と、父兄・生徒が連携した協力体制の成果もあり、校内でのコロナ感染を防いできた。同校の渡辺久洋教諭に、コロナ前後の授業の変化や対面式授業の大切さなどインタビューした。

対策徹底して授業を再開

幼少年の日本語教育は対面式で

同校は、同文化体育協会が創立した同じ年の1953年に開校。渡辺氏は2001年8月から日本語教師の活動を始め、今年で21年目になるという。今年11月半ば現在、4人の教師(渡辺氏を含む)が4歳〜17歳の生徒41人を9クラスに分けて授業を実施。生徒の3分の1は非日系人だという。

コロナ禍による生徒減少を超え

新型コロナ感染対策



各教室入口に置いてあるアルコールジェルとアルコールスプレー(左)。登校した生徒を検温(提供写真)



低学年(7歳)の授業風景。ソーシャル・ディスタンスをとり、机には各自持参の水筒も(提供写真)



体育の授業。股欠、ケガなど細心の注意を払って実施(提供写真)

日本政府支援事業 ◆サンパウロ日伯援護協会 ◆コロナ感染防止キャンペーン

覆わせ、その都度アルコールで両手を消毒させた。さらに、下校する前に生徒たち各自が、自分たちの机とイスをアルコールスプレーで拭かせることも指導してきたという。

対面式授業を再開

そうした中、今年2月の新学期からようやく対面式の授業を再開。聖州の感染対策措置に合わせて、教室内のソーシャル・ディスタンスを取り、コロナ前までは最大1クラスに12〜14人いた生徒を多くは、6人に縮小した。生徒はマスク着用、登校時の検温、教室入口にはアルコールジェルを設置し、授業に入る際は手の消毒を義務化。クラス内で共有していた辞書を各自に貸し出した。また、くしゃみやする時は下を向き、両手で口を

元通りの週5回授業に

今年5月からは対面式授業を週4回に増やした。それでもカリキュラムが足りないため、8月からは全クラスの週5回の対面式授業に戻し、約1年半ぶりに通常の授業に戻った。また、昨年はコロナの影響でできなかった実地できなかった



医療関係者に感謝の気持ちを表す「巨大合わせ図」を製作(提供写真)

ら毎月、生徒たちの家庭への連絡や、日本語学校で行う教育のより深い理解を目的にした6ページに及ぶ「学校便り」を日本語で発行している。特に、今年2月号、3月号にはコロナ対策のリストを書き出して配布。その成果もあり、パンデミック以降の学校側のコロナ対策についても父兄たちは協力的で、学校側では感謝の気持ちを表している。

また、渡辺氏は今年8月以降に通常通りの授業体制に戻った後も、毎週金曜日の授業が始まる前の「朝礼」のような形で「もし、自分一人でも感染したら、友達やその家族を危険にさらすことになる。毎日楽しく通っている日本語学校も2週間ほど休校になってしまうんだよ」などと、生徒たちに機を見て注意を促している。

父兄からのコロナ感染

徹底した新型コロナウイルス対策を実践してきた同校だが、今年3月か4月頃に、ある低学年の生徒の父兄にコロナの陽性反応が判明。その時点で生徒には症状がなかったものの、生徒の検査結果が分かるまでの2週間、自主的に日本語学校を休むという連絡があったという。

コロナ禍で日本語教育を見直し

新型コロナウイルスの今後について渡辺氏は、「ワクチン接種をすれば重症化を大きく防げることが実証されており、飲み薬の開発も進んでいて、昨年のように処置法がない状況とは異なるので、来年以降については過度の心配はしていません」と話す。

さらに、コロナ禍で制限された日本語教育についても、「コロナ前は目の前に山積している業務を何とかこなすことに必死の日々でした。でも、コロナの影響によってもう一回、日本語教育の仕方を見直すことができ、各授業の価値も再認識することができました」とメリットがあったことも付け加える。

同校では2011年から毎月、生徒たちの家庭への連絡や、日本語学校で行う教育のより深い理解を目的にした6ページに及ぶ「学校便り」を日本語で発行している。

「学校便り」を日本語で発行している。特に、今年2月号、3月号にはコロナ対策のリストを書き出して配布。その成果もあり、パンデミック以降の学校側のコロナ対策についても父兄たちは協力的で、学校側では感謝の気持ちを表している。

も取り入れるようになった。子供学習者への教育を行う日本語学校にとっては、マインズの方が圧倒的に大きい。子供たちは対面授業を行うことにより、より効果的な日本語習得、心理面や肉体的な健全な成長、そして社会の一員として生きていく上で大切な協調性や団体行動や周りへの配慮、感謝といった様々な面で、人間性の教育により大きな効果をもたらすことができ、その大切さを強調している。

進撃の巨人 3つの咳エチケット. 咳エチケット違反していませんか? 他人への感染を防ぐため、咳エチケットをしましょう. 1 マスクを着用する(口・鼻を覆う). 2 ティッシュ・ハンカチで口・鼻を覆う. 3 袖で口・鼻を覆う.

咳エチケット違反していませんか? 咳エチケット. 他人への感染を防ぐため、咳エチケットをしましょう. 1 マスクを着用する(口・鼻を覆う). 2 ティッシュ・ハンカチで口・鼻を覆う. 3 袖で口・鼻を覆う.

対面式授業の重要性. 本記事は、日本政府支援事業に基づき、サンパウロ日伯援護協会が実施している「コロナ感染防止キャンペーン」の一環です.